

POUR LES MINORITES

**ELLES ONT DROIT AU RESPECT
DES MAJORITES, DIT M. TOM
CHASE CASGRAIN, MINISTRE
DES TIMBRES UNILINGUES. —
NOCES D'OR DE L'UNION S. JO-
SEPH.**

(De notre correspondant)

Québec, 31. — Les mutualistes de Québec ont célébré, hier, avec beaucoup d'éclat, les noces d'or de l'Union S.-Joseph de S.-Sauveur, l'une des plus anciennes sociétés de secours mutuels de Québec. La fête s'est déroulée en présence de personnages distingués dont M. Tom-Chase Casgrain, ministre des Postes, sir Wilfrid Laurier, M. Cyr. Delage, orateur de l'Assemblée Législative, et plusieurs autres.

Les fêtes ont duré toute la journée. Une grande procession eut lieu le matin, à laquelle prirent part les sociétés mutuelles de la ville ainsi que les divers corps militaires indépendants. Le défilé se fit de la place S.-Pierre, par les principales rues de la paroisse S.-Sauveur, jusqu'à l'église paroissiale, où fut célébrée une grand'messe solennelle par le R. P. Legault, curé de la paroisse S.-Sauveur. Le sermon de circonstance a été prononcé par M. l'abbé A. Langlois, du séminaire de Québec. Dans la soirée, eut lieu un grand banquet.

M. Tom Chase Casgrain, ministre des Postes, et sir Wilfrid Laurier furent les principaux orateurs.

Le ministre des Postes a d'abord parlé du conflit européen, des sacrifices qu'il a imposés à notre pays et de sa répercussion sur notre situation financière et économique. "Nous avons contracté, dit-il, de nouveaux devoirs. C'est alors que les majorités se devront de respecter les droits des minorités. C'est alors qu'il faudra appliquer la constitution dans son sens le plus large, car la lettre tue mais l'esprit vivifie."

Sir Wilfrid Laurier, qui parla ensuite a rappelé les progrès accomplis par la paroisse S.-Sauveur, et se demande pourquoi d'aucuns ne comprennent pas que nous sommes destinés à la mutualité. "Nous sommes, dit sir Wilfrid, en terre privilégiée. Nos soldats écrivent aujourd'hui une page qui ne dépassera aucunement les autres. Nos soldats se couvrent de gloire partout. Une aurore de concorde intérieure scellée par le sang de nos soldats des deux langues qui se coudoient sur les champs de bataille se lèvera pour nous."

M. Delage, en répondant à la santé de la province, a prononcé un intéressant discours sur notre province, qui n'est ni inférieure aux autres, ni déloyale, ni en rupture avec le progrès.

On remarquait parmi les hôtes de la table d'honneur, l'échevin Verret, le Dr A. Leclerc, les RR. PP. Legault et Valiquet, des Oblats, le Dr Geo. Racine, MM. D.-J. Marsan, J.-B. Plamondon, B. Rondeau, et le Dr Ph. Bédard, J.-A. Paradis, A. Leclerc, Tél. Poitras, Gaud. Lajeunesse et autres.